

JEUDI 5 FÉVRIER 2004

LA PRESSE

Riviera Chablais

La patrouille du Panathlon Club Chablais

Daniel Hediger (au centre) préside le club-service qui soutient les Semestres de motivation de Monthey et de Bex en participant à la prochaine Patrouille des Glaciers.



F. Maury

Afin de soutenir les Semestres de motivation de Bex et Monthey La Patrouille du Panathlon Club Chablais

En participant à la Patrouille des Glaciers 2004, le club-service cherche à récolter des fonds qui seront mis à disposition de la Plate-Forme jeunesse de Monthey et de Bex. Deux équipes seront au départ.

«**N**otre vocation est de développer l'éthique du sport pour et par le sport», indique **Daniel Hediger**, président du Panathlon Club Chablais (PCC).

Au niveau suisse, cette section est l'une des dernières à s'être constituée. «Nous fêtons nos dix ans. Pour marquer le coup, nous avons voulu mettre sur pied une action de grande envergure, mais qui ne soit pas dénuée d'un impact concret.»

Le samedi 24 avril prochain, deux équipes formées de membres du PCC participeront donc à la Patrouille des Glaciers. «Nous voulons mettre notre potentiel et notre expérience à disposition des jeunes», précise M. Hediger, lui-même ancien vainqueur de la Patrouille.

Les fonds récoltés - les organisateurs espèrent une dizaine de milliers de francs -, seront employés à faire découvrir à la jeunesse en manque de repères le milieu alpin, à travers la mise à

disposition de matériel notamment.

Dans cette optique, le concept a été pensé en collaboration avec les responsables de Plate-Forme jeunesse à Bex et du Semestre de motivation de Monthey. «Nos organismes sont là pour aider les adolescents qui sortent de l'école et qui ne trouvent pas de place d'apprentissage. Nous les aidons à franchir le pas de la vie professionnelle et à trouver des débouchés», expliquent les responsables respectifs **Jean-Marc Thévenaz** et **Alain Granger**.

VALEURS DE L'EXISTENCE

Au-delà de l'apport financier, un suivi sera instauré afin d'appréhender, ou de réapprendre, à ces jeunes la signification des valeurs simples de l'existence, en particulier dans le milieu alpin. «Constater que des personnes sont prêtes à mouiller le maillot pour eux ne peut être que bénéfique aux adolescents pris en charge par ces structures», constate **Michel**

Amacker, membre du Panathlon Club Chablais. «Cela servira peut-être de délice.»

Deux équipes de trois ont été constituées. La première regroupe **Roland Huguélet**, **Jonny Auberson** et **Daniel Hediger**. Le seconde, à forte connotation triathlète, est composée de **Pierre Berlié**, **Yves Amacker** et **Jean-Christophe Guinchard**.

Les patrouilles se devant d'avoir un remplaçant, cette tâche a été confiée à **Charles-Pascal Ghiringhelli**. Qui constate, pince-sans-rire: «J'espère ne pas avoir à jouer la roue de secours. Le jour dit, je suis également inscrit aux 20 kilomètres de Lausanne...»

Le projet est en préparation depuis bientôt deux ans et demi. «Au niveau des inscriptions, le soutien du commandant **Marius Robyr**, organisateur en chef, nous a été très précieux», conclut **Daniel Hediger**. «La demande est grande et les places prisées.»

N.M.



Les entraînements ont débuté depuis quelques temps déjà pour les membres des deux équipes chablaisiennes.